

## 梅花幼稚園へ、ベンチの『贈りもの』



## 上田市梅花幼稚園で『木工教室』を開催！



昨秋、上田市の梅花幼稚園で弊社主催の『木工教室』が開催されました。

小さな頃から木の温もりを感じ、木材と触れ合う楽しさを共有したいという弊社の願いから、梅花幼稚園でのイベントが企画されました。

年中・年長組の子供たちは小椅子づくり挑戦し、木の素材を通じて創造性や手作りの楽しさを体験しました。弊社スタッフをはじめ、幼稚園の先生、そして保護者の方々が協力し、子供たちは小椅子を組み立てました。使用したのは、弊社工場で使用した杉の木。園庭には、子供達の楽しそう

な声と、金槌の音が響き渡りました。

一方、保護者の男性たちは電動工具を駆使してベンチとテーブルを製作。初めてのの方も手際よく作業し、テーブル4つとベンチ2つが完成しました。

小椅子が完成すると、子供たちは嬉しそうにはしゃぎ、自分の作品を抱えて大満足の様子です。天候にも恵まれ、楽しい工作日和となりました。



## 梅花幼稚園でベンチの寄贈式

先月、梅花幼稚園で催されたベンチ寄贈式に参加しました。当日は、和やかな雰囲気の中、昨秋に園児たちとご家族と協力して作り上げたベンチとテーブルを寄贈しました。

ベンチとテーブルのいくつかは、園児たちが塗装し「もも・ゆり・たんぽぽ」の、園のクラスを模した淡くやさしい色合いに仕上がりました。

偶然にも、この日の午前中は園の焼き芋の日で、古くなったベンチを解体し、焚き火のたき木にしてお別れをする、心温まる瞬間にもご一緒することができました。最後まで大切に使用した古いベンチに、感謝の気持ちを持ってお別れをし、これから新しいベンチを大切に使いましょう、と園長先生から園児たちへ言葉が贈られました。

弊社社長が4代にわたり通ってきた梅花幼稚園に感謝の言葉を述べ、目録を贈呈。園児たちからはお礼に、と歌のサプライズがありました。このベンチが子供たちにとって特別な『贈りもの』になれば嬉しいです。



DAI3WOOD通信 2024.1月号

発行元 株式会社第三木材

TEL:0268-62-1202

〒389-0514 長野県東御市加沢201-5

MAIL:info@dai3wood.co.jp



## 年少組の子供たちは、木工作に挑戦



年少組以下の子供たちには、簡単な木工作を体験してもらいました。木の端材を使って、ボンドで組み立て、家や車など、それぞれのアイデアをカタチにしました。出来上がった作品からは、子供たちの個性を感じさせてくれます。